

«Здоровым быть здорово»

Гуманитарный проект государственного учреждения образования
«Специальная школа № 18 г.Минска имени братьев Евдокимовых»



<p>Наименование проекта «Здоровым быть здорово» Оборудование спортивной площадки для организации учебной и досуговой деятельности учащихся с особенностями психофизического развития</p>
<p>Срок реализации проекта: 2 года</p>
<p>Организация-заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение образования "Специальная школа № 18 г.Минска имени братьев Евдокимовых"</p>
<p>Цели проекта: Пропаганда здорового образа жизни среди учащихся с особенностями психофизического развития и профилактика социально-негативных явлений в молодежной среде через функционирование</p>

<p>современной спортивной площадки для занятий физической культурой и спортом.</p>
<p>Задачи проекта:</p> <p>Установка уличных тренажеров, спортивного комплекса, детского игрового комплекса и баскетбольной площадки на участке школьной территории;</p> <p>Формирование у детей и подростков потребности в систематических занятиях физической культурой и спортом;</p> <p>Повышение двигательной активности и укрепление здоровья школьников Заводского района г.Минска, формирование их физической культуры как элемента здорового образа жизни;</p> <p>Профилактика противоправного поведения и семейного неблагополучия;</p> <p>Создание условий для дополнительного образования учащихся в спортивных секциях и объединениях по интересам;</p> <p>Организация досуга для широкого круга молодежи, подростков и взрослого населения Заводского района г.Минска.</p>
<p>Целевая группа: в школе обучаются учащиеся с особенностями психофизического развития. Основной контингент - дети, имеющие общее недоразвитие речи, осложненное алалией, дизартрией, ринолалией. Кроме речевых нарушений, у учащихся имеются нарушения психического развития, обучаются дети с аутизмом, хроническими заболеваниями систем внутренних органов, нарушениями опорно-двигательного аппарата. С каждым годом, контингент учащихся становится все более сложным. Ребенка просто с речевым нарушением — нет.</p>
<p>Краткое описание мероприятий в рамках проекта:</p> <p>Мероприятие 1. Модернизация участка школьной дворовой территории под уличную спортивную площадку.</p> <p>Мероприятие 2. Организация и проведение учебных занятий, занятий объединений по интересам с целью формирования здорового образа жизни у учащихся школы.</p> <p>Мероприятие 3. Популяризация здорового образа жизни посредством проведения спортивных мероприятий, соревнований и дружеских встреч различного уровня.</p> <p>Мероприятие 4. Организация досуговой деятельности подростков.</p>
<p>Общий объем финансирования (в долларах США): 120 000</p>
<p>Средства спонсора (в долларах США): 120 000</p>
<p>Место реализации проекта: г.Минск, ул.Народная, 51</p>
<p>Контактное лицо: Махнач О.А., директор, 80172576876, e-mail: ssch18@minskgov.edu.by</p>

"It is great to be healthy"

Humanitarian project "Special school No. 18 of Minsk
the name of the Evdokimov brothers"



<p>The title of the project: "It is great to be healthy" Equipment of a sports ground for the organization of educational and leisure activities of students with special psychophysical development.</p>
<p>Project implementation period: 2 year.</p>
<p>Applicant organization proposing the project: State educational institution "Special school No. 18 of Minsk the name of the Evdokimov brothers"</p>
<p>Project goals: Promotion of a healthy lifestyle among students with special psychophysical development and prevention of socially negative phenomena in the youth environment through the functioning of a modern sports ground for physical education and sports.</p>

Project objectives:

Installation of outdoor exercise equipment, a sports complex, a children's play complex and a basketball court on the site of the school territory.

Formation in children and adolescents of the need for systematic physical education and sports.

Increasing physical activity and strengthening the health of schoolchildren of the Zavodskoy district of Minsk, the formation of their physical culture as an element of a healthy lifestyle.

Prevention of unlawful behavior and family trouble

Creation of conditions for additional education of students in sports clubs and associations of interests.

Leisure activities for a wide range of youth, adolescents, and adults of the Zavodskoy district of Minsk.

Target group: the school has students with features of psychophysical development. The main contingent is children with general speech underdevelopment complicated by alalia, dysarthria, rhinolalia. In addition to speech disorders, students have mental development disorders, children with autism, chronic diseases of the systems of internal organs, and disorders of the musculoskeletal system are taught. Every year, the student body becomes more and more complex. A child just with a speech disorder - no.

Brief description of project activities:

Activity 1. Modernization of a section of the school yard for an outdoor sports ground.

Activity 2. Organization and conduct of training sessions, classes of associations of interests to form a healthy lifestyle among schoolchildren.

Activity 3. Promotion of a healthy lifestyle through sports events, competitions, and friendly meetings at various levels.

Activity 4. Organization of leisure activities for adolescents.

Total funding (in USD): 120,000

Sponsor's funds (in USD): 120,000

Location of the project: Minsk, Narodnaya st., 51

The contact person: Makhnach O.A., Director, 80172576876,
e-mail: ssch18@minskgov.edu.by